

日本をよく知る日本人に 務安郡との友好交流

北名古屋市と友好提携都市韓国・務安郡との友好交流のひとつとして、夏休みを利用して、中学生を相互に派遣し、ホームステイ、暮らしの体験、歴史文化産業など見聞する「友好提携都市中学生国際交流プログラム」を推進しております。



このプログラムは、21世紀を担う北名古屋市と韓国務安郡の若い中学生たちに国際交流の機会をつくり、国際理解を深め、国際感覚豊かな人材の育成をめざすものです。平成21年度から実施しており、今年度で7年目です。平成26年はセウォル号沈没事故、昨年はマーズコロナウイルスによる感染症の蔓延により、派遣、受け入れとも交流を見合せた為、今年度は3年ぶりに男子2名女子10名の12名を派遣しました。4泊5日の滞在日程で、農場でのチーズづくり、ラムサール条約登録地である広大な干潟での環境学習、禅寺での韓国式茶道の体験など務安郡の中学生とともに体験研修できました。ホームステイも組み込まれ韓国のホストファミリーにお世話になりました。北名古屋でホストファミリーとしてお世話をした務安郡の中学生の家庭にホームステイし、家族ぐるみの交流が図られました。

中学生という多感な時期に、韓国の中学生と交流し、友人となり、韓国と日本の歴史や文化を見聞し、互いの暮らしを実際に体験して素顔の若者の見方や価値観を理解する絶好の機会でした。

このような交流の積み重ねの中から、「外国の文化を理解し、外国人を知り、外国という異文化を鏡にして日本を知る」という「日本をよく知る日本人」=グローバル時代を担う国際感覚豊かな人材が育まれるものと確信しております。

日韓の政治状況は山積する課題も多く、大変厳しいなかにありますが、韓国は最も

KIIA 北名古屋市 国際交流協会会報

発行者 北名古屋市国際交流協会
Kitanagoya City International Association (KIIA)
〒481-8531 北名古屋市役所(西庁舎4階)
TEL 0568-22-1111(内線)2400

vol.26
2016. 11.

近い隣国であり、日本人にとって、最も理解しなければならない外国に変わりはありません。その意味において、北名古屋の中学生にとって、この韓国務安郡との交流体験は今年の夏休みのイベントに止まらず、将来の世界に目を開くエポックメイキングとなつたに違いありません。

●務安郡ってどんなところ?

務安郡(ムアンぐん)は大韓民国全羅南道の西部に位置する郡です。務安郡の南西端には韓国西海岸有数の港湾都市木浦市が接しています。全羅南道は務安郡で、対岸の中国を相手にする産業や企業などを集積させる「務安企業都市」計画を進めており、中国からの企業や学校進出も期待されています。干潟が多く、務安干潟は水鳥の飛来やタコ漁などで名高く2008年1月にラムサール条約登録地となりました。しかし開発により干潟は破壊され年々縮小しています。国际友好都市は、北名古屋市(2008年締結)のほか、台州市(2000年締結、中国浙江省、人口540万人)、ベルダ市(2001年締結、ドイツ・ブランデンブルク州、人口2万5千人)です。

●務安郡との友好はどんなことから始まったの?

北名古屋市は、韓国全羅南道務安郡と平成20年(2008年)7月9日に、友好都市提携協定を結びました。平成17年(2005年)に開催された愛知万博において、北名古屋市(旧西春町、旧師勝町)は、韓国、タジキスタン、エルサルバドルの3国のホスト自治体になり、愛知万博の成功に大きく寄与しました。その後、市内で開講されていた「韓国語講座」の講師であった名古屋大学大学院の留学生が、韓国全羅南道務安郡の出身だったという縁があり、その留学生が務安郡との橋渡し役となりました。そして、平成20年(2008年)2月、韓国全羅南道務安郡から提携の申し出に結実しました。平成20年(2008年)4月、務安郡に調査団を派遣し、継続的な交流が見込まれることより、友好都市提携先と決定するに至りました。

演題

英国はどうなるのか?

国際理解講座 世界を識るシリーズ

英國のEU離脱が大戦後のヨーロッパ体制を震撼させている。

EU離脱問題の理解を深めるため、8月27日、北名古屋市コミュニティセンターホールにおいて、小塚哲司氏(中日新聞元論説委員)をお迎えして、講演会を開催した。以下は、その概要です。

英國は国家連合の中の一
国家であるがゆえに、大きな
メリットを受けてきた反
面、納得いかない部分とい
う葛藤に加え、最近のグロ
ーバルで、猛烈なスピード
がもたらす変動に、政治の
対応が十分でなかつた。そ
の混迷に対し、国民投票で
EU残留か離脱かの是非を
問われ、予想もしなかつた
結論に当惑しましたが、二
ヶ月たち、サッチャー以来
の女性首相がEU側と対峙
してくれるのを見守つてい
るようです。

「歐州連合」(EU)の二つ
の目的は△域内で貿易関税
を廃止し、為替のない単一通
貨・ユーロで貿易、投資を効
率化させ、経済的発展を図
る△激動する国際社会で政
治的にも統一行動をとること
です。二つの世界大戦で、
戦い、多くの都市が破壊さ
れ、おびただしい犠牲者を
出した。そこで戦後、争いの
もとになった石炭、鉄鉱石
などの資源の共同管理をす
る「歐州石炭鉄鋼共同体」
を設立、以後、「歐洲經濟共
同体」(EEC)、「歐洲諸共
同体」(EC)と、統合を深
化させていきました。
英國は1973年、英國
時代に加盟しますが、
サッチャー政権時代から
「対EC予算収支赤字」の
ECC時代に加盟しますが、
經濟の低迷を打開するため
の入国審査を受け置を受
けます。英國は、國境
の自由を保障している
ため、難民、移民の入
国審査を簡略化する
優

…英國が歐州連合(EU)から離脱

厳しい姿勢のEU側との交渉は難航…



審査のない「シエンゲン協定」には加盟しない。英國は、国境で域内の移動の自由を保障しているため、難民、移民の入国審査を簡略化する優

れた。しかも移民に
とっては、格安の公営団地
に優先的に入居、無料の國
民保健サービスを使って医
療を受けられる良さがあり
ますが、國民からは、移民を
福扯制度にただ乗りさせて
いるとの批判が高まっています。
ユーロが登場するまで、
フランスはフランス、ドイツは
マルク、イタリアはリラなど
と、各國に独自の通貨があ
り、通貨価値が違っていました。
外國旅行がしやすいために考
えた輸出入に都合がいいと
とかがあります。そうし
た為替変動のリスクや、
貿易での関税をなくし、
歐州全体の経済力をよ
り浮上させるために考
え出された知恵が、史上
初めての通貨の一本化です。
ただ交換レートゼロにす
る過程で、英ポンドは投
機の対象にされ混乱し
たため、英國はユーロ加
盟をやめました。

さて通貨を一本化して
も、それぞれの国の財政
政策は各國に任せま
すため財政政策、やり
くりのうまさが同じぐ
らいの国でないと、混亂
します。そこで年間の國
家財政の赤字額が、年間
のGDP国内総生産に
対し3%以下という、優
良な国家しか加盟させ
ない安定策を考えてス
タートしました。ところ
がギリシャはその赤字
幅をごまかし、2009年
末、12.7%もあり、國家財政が

破綻していることが判明しました。日本の国債は大半を国民が買っていますが、ギリシャの国債を、ドイツ、フランスの銀行、保険会社などが計5兆円も買っていました。だから国家財政が破綻したん状態では、その大半は返済ができないのです。う不安感から、一気に欧州全体の危機に発展したのです。ユーロは導入から10年で、ドルに次ぐ国際基軸通貨に成長していましたが、金を創設し、何とかしのいできましたが、ギリシャに払われた三次にわたる救済支援は、日本円にして合計43兆円という、あまりにも莫大なものでした。ユーロに加盟していない英国も、EU加盟国として救済に参加し、国民に不満を高めていったのです。次の問題が、2011年から始まつたシリリア内戦の激化で、家を失つたり、脱出したシリアからの避難民が激増した新たな事態です。隣国、トルコの難民収容所から、海を越えて欧洲へ難民が流入するさまや、船が転覆して、多くの犠牲者も出す悲劇が何度も報じられました。ユーロトンネルの入り口で、トラックや貨物列車に飛び乗つて、英國側に不法入国しようとする難民があふれました。あまりの異常さに、英国はEU側に、難民流入の中止を要望しますが、ドイツのメルケル首相らは、EU加盟国の人道的義務として、受け入れを押し付けました。英國は産業革命後、世界に植民地を広げた栄光の過去があります。だから歐州の問題を、独仏など大陸側の、一部のEU首脳

や官僚だけで決めていくやり方に、少しずつ反発していきます。そこでキヤメロン首相（保守党党首）は2015年5月、国民の中のEU懐疑論を払しょくさせる手段として、国民投票を提起します。しかし前後してシリアから大量の難民押し寄せ、国民に不安感と難民受け入れを押し付けるEU、11月のパリ同時テロが起きた背景として、容疑者はEUの国境審査なしを利用したことから、EUへの懐疑論は急激に強まっています。国民党議員が銃殺される悲劇も起きるなど、民主主義の国が大混乱しました。そして6月23日行われた国民投票では、離脱希望51%、残留希望48%といふ、意外な結果に全国民は動搖、世界を驚かせました。フィナンシャル・タイムズ紙は「保守主義と政治的安定で知られてきた国が、暗闇に向かって飛び降りた」と表現しました。

EU政策によって仕事を奪われた人、地域の伝統のコミュニティを乱された地方の人、学歴低い労働者、大英帝国へのノスタルジーを抱く65歳以上の高齢者たちは離脱を求めました。離脱派は「EUのために使われてきた巨額なお金を取り返し、主権を取り戻そう」という戦術を使いました。

一方、無関税の経済政策のおかげで、仕事がうまくいっている人、国境のない開かれた欧州で、自由に旅行でき、学問ができる18～24歳の若者、大卒以上の知識層68%は残留を希望しました。

キヤメロン首相は「結果

は受け入れられねばならない」と再投票はしない考えを表明し、辞任しました。英国有は日産自動車、ホンダ、日立製作所、東芝、富士通、サントリーなど1000社以上の日本企業が進出しており、英国の出方を見守っている状態です。特にロンドンの金融街「シティー」周辺には、世界の約50銀行が拠点を置いており、世界の企業も欧州への輸出の拠点としています。ですが、それが機能しなければパリ、ヘルリンなどに移転する可能性が出てきます。

ワールド料理講習会

国際交流をツールとした北名古屋地域ブランド产品的開発と普及のための料理講習会。
北名古屋特産「いちじく酵母」を世界の料理に活用していく取り組みです。

講師は、韓国ウェスティンホテルで腕を磨いた料理の達人が指導します。

講師は、韓国リースリーラボリュームで就を磨く。

日 時 ①フランス料理/平成28年11月24日
②イタリア料理/平成29年1月26日

③イタリア料理/平成29年1月2日
11時30分から12時30分

いずれも9時30分から13時30



第5回アジア太平洋フェスティバル

北名古屋市国際交流協会設立10周年記念して、アジア太平洋諸国との交流の場として、市民手づくりにより開催します。食と文化の交流を通じて、近くで遠いアジアを深く理解する市民のマイニシアリゼーション国際交流イベントです。

日時 平成30年3月11日(土)10時から15時30分

日 時 平成29年2月11日(土)午後
場 所 北名古屋市文化勧進会館

場所 北名古屋巾帼文化効芸会館
プログラム アジア太平洋フェスティバルは「市民参加」と「オープンな運営」を基本に進めています。協会ボランティアによる企画運営会議が、アイデア出しから企画、運営、実施まで市民が主役で推進します。



各種 申し込み お問い合わせ 等は下記までお願いします。

〒481-8531 北名古屋市西之保清水平15番地 北名古屋市役所西庁舎4階

北名古屋市国際交流協会
TEL 0568(22)1111 内線2100 FAX 0568(25)1800

Eメール info@kitanagoya-kiia.jp ホームページ <http://www.kitanagoya-kiia.jp>
フェイスブック <https://www.facebook.com/kitanagoyakiia>

© 2013 Pearson Education, Inc.

や官僚だけで決めていくやり方に、少しずつ反発していきます。そこでキヤメロン首相（保守党党首）は2015年5月、国民の中のEU懐疑論を払しょくさせる手段として、国民投票を提起します。しかし前後してシリアから大量の難民押し寄せ、国民に不安感と難民受け入れを押し付けるEU、11月のパリ同時テロが起きた背景として、容疑者はEUの国境審査なしを利用したことから、EUへの懷疑論は急激に強まっていました。国民投票が近づくと、残留・離脱派の対立が激化し、EU残留派の労働党国會議員が銃殺される悲劇も起きるなど、民主主義の国が大混乱しました。そして6月23日行われた国民投票では、離脱希望59%、残留希望48.1%という、意外な結果に全国民は動揺、世界を驚かせました。フィナンシャル・タイムズ紙は、「保守主義と政治的安定で知られてきた国が、暗闇に向かって飛び降りた」と表現しました。

EU政策によって仕事を奪われた人、地域の伝統のコミュニティを乱された地方の人、学歴低い労働者、大英帝国へのノスタルジーを抱く65歳以上の高齢者たちは離脱を求めました。離脱派は「EUのために使われてきた巨額なお金を取り返し、主権を取り戻そう」という戦術を使いました。

一方、無関税の経済政策のおかげで、仕事がうまくいっている人、国境のない開かれた欧洲で、自由に旅行でき、学問ができる18～24歳の若者、大卒以上の知識層68%は、残留を希望しました。キヤメロン首相は、「結果

注目の与党保守党党首選で、メイ内相がサッチャヤー以来の女性首相に就任しました。離脱後のEUとの交渉では、歐州自由貿易連合（EFTA）に加盟し、欧州経済地域（EEA）に加盟し、単一市場へのアクセスを保つノルウェー型を模索します。しかし、EUを主導するメルケル独首相は「家族」という義務を果たせないで、共通市場のメカニズムのみ受けることは許されない。ただEUを混乱に陥れないよう、英国としては「ただ投票から二ヶ月たつて、米ニューズ・ウイークリー紙が「ヨーロッパの大学ランキンギング」上位10校中、7校がイングランドの大学。若い世代とギリスの大学。若い世代と優秀な人材を引き寄せる企業は、当然、この点を認識している。泣くのはEU」とし、仏歴史学者のエマニュエル・トッド氏は「エリートの社会に対する責任、ブリュッセルのEU、メルケルからの独立」（「文芸春秋」9月号）と、英國の選択に、好意的な見方を示しています。